

**ПРАВИТЕЛЬСТВО РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**  
**от 1 февраля 2014 г. N 69**

**О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ**  
**В ПОСТАНОВЛЕНИЕ ПРАВИТЕЛЬСТВА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ**  
**ОТ 4 ИЮЛЯ 2002 Г. N 494 И О ПРАВАХ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ**  
**НА ОТДЕЛЬНЫЕ ТОВАРНЫЕ ЗНАКИ НА АЛКОГОЛЬНУЮ**  
**И СПИРТСОДЕРЖАЩУЮ ПРОДУКЦИЮ**

Правительство Российской Федерации постановляет:

1. Дополнить пункт 1 постановления Правительства Российской Федерации от 4 июля 2002 г. N 494 "О товарных знаках на алкогольную и спиртосодержащую продукцию" (Собрание законодательства Российской Федерации, 2002, N 27, ст. 2706; 2011, N 10, ст. 1417) предложением следующего содержания: *"При этом федеральное казенное предприятие "Союзплодоимпорт" осуществляет от имени Российской Федерации в отношении указанных товарных знаков права пользования и распоряжения в полном объеме в случае, если это предусмотрено соглашением, заключенным по решению Правительства Российской Федерации между Федеральным агентством по управлению государственным имуществом и федеральным казенным предприятием "Союзплодоимпорт"."*

2. Федеральному агентству по управлению государственным имуществом заключить с федеральным казенным предприятием "Союзплодоимпорт" соглашение о передаче указанному предприятию прав Российской Федерации на содержащие словесные обозначения "Stolichnaya" и (или) "Stoli" товарные знаки, используемые на территории Соединенных Штатов Америки (на всех территориях, находящихся под юрисдикцией Соединенных Штатов Америки).

Председатель Правительства  
Российской Федерации  
**Д. МЕДВЕДЕВ**

---

**GOVERNMENT OF THE RUSSIAN FEDERATION**

**DECREE**

**From February 1, 2014 No 69**

**AMENDMENT OF THE DECREE OF THE GOVERNMENT OF THE RUSSIAN  
FEDERATION FROM JULY 4, 2002 NO 494 ON THE RIGHTS OF THE  
RUSSIAN FEDERATION TO CERTAIN TRADEMARKS IN ALCOHOLIC  
BEVERAGES AND SPIRITS PRODUCTION**

The Government of the Russian Federation decrees:

1. To add to the Clause 1 of the Decree of the Government of the Russian Federation from July 4, 2002 No 494 "On trademarks in alcoholic beverages and spirits production" (Legislation Bulletin of the Russian Federation, 2002 No 27, art. 2706; 2011, No 10, art. 1417 the following sentence: "That said, Federal State-owned Enterprise "Soyuzplodoimport" uses and handles the aforementioned trademarks in the name of the Russian Federation to the full extent, if it is covered by the Agreement reached by the decision of the Government of the Russian Federation between the Federal Agency for Public Property Management and the Federal State-owned Enterprise "Soyuzplodoimport"."
2. For the Federal Agency for Public Property Management to enter into agreement with the Federal State-owned Enterprise "Soyuzplodoimport" on passing to the said enterprise the rights of the Russian Federation for the trademarks that contain such verbal symbols as "Stolichnaya" and/or "Stoli" used within the territory of the United States of America (all territories under the jurisdiction of the United States of America).

Chairman of the Government  
of the Russian Federation  
D. MEDVEDEV